

# Antrag Nr. 14-O-11-0056

## CDU

---

### **Betreff:**

Zustand des Marktplatzes im Sauerland [CDU]

### **Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, klare Regelungen der Zuständigkeiten für das Sauerlandzentrum und den Marktplatz zu schaffen, weil es zwischen den beteiligten Ämtern und der städtischen Wohnungsgesellschaft zu viele unterschiedliche Interessen gibt.

Alle bisherigen Bemühungen in der Vergangenheit haben zu keinerlei Regelungen geführt.

### **Begründung:**

Der Platz und die ihn umsäumenden Gebäude machen einen miserablen Eindruck. Es gibt immer wieder Beschwerden über die Sauberkeit, über Mängel und Schäden auf dem Platz und seiner Umgebung. Das Tiefbauamt hat zwar nach Beschwerden des Kinder- und Beratungszentrums Sauerland (KBS) inzwischen Abhilfe zugesagt. Das kann und darf aber kein Dauerzustand sein. Im Bereich des Gebäude- und Grundstücksmanagement muss eine Gesamtverantwortung an einer Stelle festgelegt werden.

Wiesbaden, 27.08.2014